

23.04.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

die regelmäßigen "Freitagsbekanntmachungen" wird es künftig aufgrund der Änderung des Infektionsschutzgesetzes und der Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmen so nicht mehr geben. Künftig gibt es nur eine Bekanntmachung, wenn sich ein Wechsel der Betreuungsvoraussetzungen aus der 7-Tage-Inzidenz ergibt (z.B. Wert wieder unter 100).

Nachdem die Inzidenz in der Stadt Würzburg weiterhin über 100 liegt, **gelten die derzeitigen Regelungen weiter.**

Die 12. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung vom 22.04.2021 enthält die aktuellen Regelungen.

Freundliche Grüße

Stadt Würzburg
Fachbereich Jugend und Familie
Karmelitenstr. 43
97070 Würzburg